

---

## Harga Dan Spesifikasi Galaxy J3 Update Januari 2018

**dokumen spesifikasi - unisel** - 2.0 kenyataan sebut harga 3.0 arahan dan syarat-syarat kepada penyebut harga 4.0 spesifikasi 5.0 pematuhan spesifikasi 6.0 jadual harga 7.0 borang maklumat latar belakang syarikat 8.0 surat akuan pembida 9.0 kedudukan kewangan penyebut harga (salinan penyata bulanan akaun bank bagi tiga (3) bulan terakhir & laporan tahunan kewangan syarikat) **no. jenis barang spesifikasi harga 1 2 3 4 5** - no. jenis barang spesifikasi satuan harga 1 2 3 4 5 standarisasi harga barang dan jasa pemerintah provinsi 19 ronson uv8r dual band handy talky / ht frequency range vhf **dasar gambar dan/atau spesifikasi teknis yang** - harga satuan atau bagian pekerjaan yang menggunakan harga satuan dari kontrak gabungan lump sum dan harga satuan. (2) pekerjaan tambah sebagaimana dimaksud pada ayat (1) dilaksanakan dengan ketentuan: tidak melebihi 10% (sepuluh perseratus) dari harga yang tercantum dalam perjanjian/kontrak awal; dan b. tersedianya anggaran untuk pekerjaan **panduan analisis harga satuan pendukung spesifikasi umum ...** - analisis harga satuan ini menguraikan suatu perhitungan harga satuan bahan dan pekerjaan yang secara teknis dirinci secara detail berdasarkan suatu metode kerja dan asumsi-asumsi yang sesuai dengan yang diuraikan dalam suatu spesifikasi teknik, gambar disain dan komponen harga satuan, baik untuk kegiatan rehabilitasi/ **spesifikasi mutu b-20 di indonesia dan perbandingannya ...** - spesifikasi mutu b-20 di indonesia dan perbandingannya dengan spesifikasi biodiesel, minyak solar dan standard international seminar kajian teknis dan uji pemanfaatan biodiesel b-20 pada kendaraan bermotor dan alat berat jakarta, 17 februari 2015. outline 1. pendahuluan 2. standar bahan bakar mesin diesel **seksyen 3 spesifikasi dan skop kerja - angkasa** - spesifikasi dan skop kerja 1. kehendak am spesifikasi tambahan ini hendaklah dibaca sama hubungan dengan spesifikasi piawai, lukisan-lukisan (jika ada) dan syarat-syarat kontrak. istilah spesifikasi yang digunakan adalah sama maksudnya dengan spesifikasi addenda dan spesifikasi piawai. ... ringkasan sebut harga, maka pihak **inspiron 15 5000 penyiapan dan spesifikasi** - spesifikasi dimensi dan berat tinggi 23,30 mm (0,92 inci) panjang 390 mm (15,35 inci) lebar 259 mm (10,20 inci) berat 2,36 kg (5,20 pound) catatan: berat laptop anda berbeda-beda bergantung pada konfigurasi yang dipesan dan variasi produksinya. informasi sistem model komputer inspiron 15-5567 **manual camera nikon d3200 harga dan spesifikasinya** - nikon luncurkan lensa dx 16-80mm f/2.8-4, ini bedanya dengan lensa di kisaran harga yang mirip (800-900 usd), spesifikasi dan fitur yang dimiliki juga. dengan keluarnya d3300, praktis harga nikon d3200 juga sedikit terkoreksi harga-dan-spesifikasi-ikon-d3200 single-lens reflex **garis panduan penyediaan spesifikasi bagi pembelian terus ...** - 3. garis panduan penyediaan senarai semak teknikal dan spesifikasi bagi modul sebut harga dan tender 3.1. penyediaan senarai semak teknikal 3.1.1. agensi hendaklah menyediakan senarai semak teknikal untuk dipenuhi oleh pembekal bagi tujuan semakan pematuhan dan penilaian. senarai semak teknikal terdiri daripada: a. **manual camera nikon d3200 harga dan spek kamera** - cameras detail fitur spesifikasi dan daftar harga terbaru nikon d3200 - lensa kit 18-55mm. harga kamera dslr canon eos 5d mark iii dan spesifikasi 2014, jual kamera, jual tersedia aneka kamera (camera) digital bekas (second) - canon, nikon, sony, nikon d3200 memberikan kemudahan dengan menghadirkan mode anda dalam **proses panggilan tender dan sebut harga** - spesifikasi yang khusus atau am yang diperlukan mestilah dimasukkan dalam spesifikasi spesifikasi yang disediakan hendaklah ditandaaras (benchmark) dengan barangan buatan tempatan yang memenuhi piawai yang diiktiraf. 1. mengelakkan tender dibatalkan kerana spesifikasi yang menjurus pada jenama dan terlalu menjurus pada spesifikasi 2. **spesifikasi motor yamaha mio pdf download** - harga yamaha mio j dan spesifikasi terbaru 2019 otomaniac, dimensi dan desain tunggangan yang cukup nyaman dari tipe motor yang satu ini memang sangat jelas terlihat karena mengutip dari spesifikasi tabel diatas, yamaha mio j ini hanya. memiliki dimensi panjang 1850 mm, lebar 700 dan tinggi 1050 mm dengan bobot **manual notebook acer aspire one d270 spesifikasi** - manual notebook acer aspire one d270 spesifikasi download acer aspire one d257 (aod257) notebook windows 7 32bit drivers, utility and user manual, tech support. intel video vga driver, netbook acer aspire one d270 download drivers. the glossy display, 6-cell may 04, 2013 spesifikasi acer aspire one aoa150 prosesor - intel atom n270 (1 ... **standar/spesifikasi teknis perpustakaan dan mebelair ...** - dan prasarana untuk sd/mi, smp/mts dan sma/ma. untuk memenuhi standar kenyamanan dan keamanan sebagaimana diatur dalam permendiknas tersebut, maka dalam proses rehabilitasi/ pembangunan ruang kelas dan ruang perpustakaan harus memenuhi standar dan spesifikasi yang ditetapkan. a. standar rehabilitasi ruang kelas, dan pembangunan perpustakaan. **spesifikasi komputer - kontakm** - mencari spesifikasi paling bagus dan bahkan mahal, tetapi sebenarnya spesifikasi yang bagus dan harga mahal tidak menjamin tercukupinya kebutuhan yang akan mereka pakai, karena mungkin spesifikasi dan harga dari komputer bisa disesuaikan dengan yang akan menggunakannya, agar barang yang sudah dibeli tidak sia - sia jika dipakai kelak. **kementerian penerangan, komunikasi dokumen spesifikasi dan ...** - 2. penyebut harga yang membuat kesilapan dan tidak mematuhi mana-mana peruntukan di dalam dokumen sebut harga ini tidak akan dipertimbangkan. dokumen spesifikasi sebut harga perkhidmatan membekal makanan dan minuman sempena istiadat konvokesyen unisel kali ke-13 pada 27-29 oktober 2018 di dewan cancellor, kampus bestari jaya no. **wireless home security price harga in malaysia lelong** - wireless home security price harga jual projectors berbagai merk. tersedia juga info harga, spesifikasi dan review - anugrahpratama jual projectors - harga,

spesifikasi, dan review ... jual epson projectors garansi resmi. tersedia juga info harga, spesifikasi dan review - anugrahpratama jual epson projectors - harga, spesifikasi, review ... **spesifikasi tawaran harga bagi perisian sistem ... - sme corp** - 1 lampiran a1 spesifikasi tawaran harga bagi perisian sistem sumber manusia (hr system) sme corp. malaysia no. features needs price (rm) 1. management human capital - (400 staff-including state offices) human resource information system **manual camera nikon d3200 harga dan spesifikasi kamera** - manual camera nikon d3200 harga dan spesifikasi kamera nikon d3300 adalah penerus d3000, d3100, dan d3200. seperti pengaturan seperti auto iso on/off and active d-lighting ada di dalam camera menu. **standar/spesifikasi teknis perpustakaan dan mebelair ...** - perpustakaan harus memenuhi standar dan spesifikasi yang ditetapkan dalam dokumen pelelangan baik dalam bentuk gambar bestek maupun spesifikasi teknisnya. standar dan spesifikasi teknis disusun untuk memberikan panduan kepada: (1) unit layanan pengadaan barang dan jasa dalam menyusun kerangka acuan **jadual tawaran spesifikasi dan tawaran harga jpa(sii)06/2014** - sektor perolehan dan aset . aras 9, blok c1, kompleks c . pusat pentadbiran kerajaan persekutuan . 62510 w.p. putrajaya . jadual tawaran spesifikasi dan tawaran harga . jpa(sii)06/2014: sebut harga pembekalan dan penghantaran bekalan stok pejabat di stor utama jabatan perkhidmatan awam malaysia - bil 1/2014 . bil perkara spesifikasi kuantiti rm ... **seksyen 4 jadual kadar harga - angkasa** - catatan: jika ada butiran yang dikehendaki dalam spesifikasi dan skop kerja tidak dimasukkan dalam salah satu butiran dalam jadual kuantiti sebut harga. perhatian!!! tawaran harga sebutharga ini adalah tidak termasuk kenaan gst **kaedah perolehan secara sebut harga dan tender - anm** - - salinan borang atau notis sebut harga - salinan spesifikasi sebut harga - jadual sebut harga - senarai syarikat yang dijemput dan syarikat yang menjawab atau tidak menjawab - salinan sijil pendaftaran - laporan penilaian sebut harga - kertas perakuan atau taklimat sebut harga - maklumat berkaitan yang mungkin dikehendaki **jual ht [handy talky] - radio rig / reapeper - sewa ht ...** - reapeper - sewa ht harga dan spesifikasi washupito's tiendita jual reapeper motorola [cdr 700 uhf] jual reapeper cdr 700 as your business grows and changes, your communication requirements expand too. available in lowband, uhf and vhf frequencies, the motorola cdr700 repeaters suit a wide variety of applications and can be **bab 8 spesifikasi proses (process specification)** - manager, auditor, personil quality assurance, dan lainnya yang membaca spesifikasi proses. suatu proses spesifikasi diharapkan dapat ditampilkan dalam perhitungan yang dapat diprediksi, atau dalam pascal, atau dalam pendekatan format diagram seperti software use-it; **harga mobil bekas honda crv 2010 manual - toyota yaris e a/t** keluaran tahun 2010 harganya 135 juta. harga mobil baru bekas honda crv dan spesifikasi. dapatkan cicilan mobil honda, spesifikasi mobil honda, juga info mobil honda dan info harga honda dan daftar harga mobil honda serta paket simulasi kredit mobil brio / honda city / **spesifikasi - 3onoikomles.wordpress** - dan waktu anda akan lebih banyak dihabiskan untuk penskalaan. penskalaan di dalam autocad, sangat erat hubungannya dengan dimensi dan pencetakan. oleh karena itu, lakukan penskalaan sebelum membubuhkan dimensi. 3.1 teknik penskalaan dengan maksud agar pemakai buku ini dapat menghadapi permasalahan yang rumit sekalipun, penulis di sini memberikan **panduan analisa harga satuan pendukung spesifikasi umum ...** - analisa harga satuan ini menguraikan suatu perhitungan harga satuan bahan dan pekerjaan yang secara teknis dirinci secara detail berdasarkan suatu metode kerja dan asumsi-asumsi yang sesuai dengan yang diuraikan dalam suatu spesifikasi teknik, gambar disain dan komponen harga satuan, baik untuk kegiatan rehabilitasi/ **no. jenis barang spesifikasi satuan harga 1 2 3 4 5** - no. jenis barang spesifikasi satuan harga 1 2 3 4 5 9 docuprint cp205 - printer laser color a4, 1200 x 2400 dpi unit 3,805,000 10 docuprint m205b - printer all in one ... **pengoperasian perangkat lunak analisis harga satuan (ahs)** - harga satuan yang telah disesuaikan dengan spesifikasi teknik (spesifikasi umum 2006) dan perkembangan teknologi yang berhubungan erat dengan pelaksanaan pekerjaan pemeliharaan/ pembangunan di bidang jalan dan jembatan. adapun jumlah divisi dalam spesifikasi umum 2006 dan perkiraan jumlah mata pembayaran, adalah sebagai berikut: **no jadual kadar harga - jkr** - berasaskan senarai kuantiti atau pelan dan spesifikasi. b. jika terdapat butir-butir kerja yang kadarnya tidak terdapat di dalam jadual kadar harga ini, harga persetujuan bolehlah digunakan dengan syarat jumlah nilai kerja berasaskan harga persetujuan ini tidak melebihi 30% daripada harga asal `requisition` (harga asal ini **jenis dan spesifikasi tanda sempadan ukur kadaster** - jenis dan spesifikasi tanda sempadan ukur kadaster 1.0 tujuan pekeliling ini bertujuan menetapkan jenis dan spesifikasi tanda sempadan ukur kadaster untuk digunapakai oleh jabatan ukur dan pemetaan malaysia (jupem) dan juruukur tanah berlesen (jtb). 2.0 latar belakang 2.1 peraturan ukur kadaster 2002 (puk 2002) telah digubal dan **spesifikasi ukuran tiang pancang baja - pdfsdocuments2** - tiang pancang beton (mini pile) rumah, industri dan bertinghat spesifikasi teknik panjang pile mutu beton mutu baja tulangan bentuk penampang repository.unhas **harga dan spesifikasi tablet toshiba excite 7 7** - spesifikasi dan harga laptop toshiba dan laptop lenovo terbaru. toshiba juga. review dan harga samsung galaxy tab 2 7.0 p3110 - tablet pc lenovo apple ipad mini harga dan spesifikasinya, harga dan spesifikasi samsung galaxy. nokia juga 6, 7/13/2014, hp hewlett-packard, hp proliant dl580 generation 8 **spesifikasi solar/ biosolar - pertamina** - spesifikasi solar/ biosolar \*),boevohbo "".& nfohbdv qbep 1fsbuvsbo ufsj &4%. /p ubivo ufouboh 1fozfejbo 1fnbogbbubo ebo 5bub /jbhb cbibo #blbs /bcubj #jpgvfm 4fcbhbj #bibo #blbs -bjo catatan umum: t "eejujwf ibsvt lpnqbuicfm efohbo njozbl nftjo uejbl nfobncbi



lflpupsbo lfsbl "eejujwf zboh nfohboevoh lpnqpofo qfncfouv l bcv bti gpsnjoh **toshiba manual laptop satellite c800 harga** - harga rp.3.700.000, a4, inkjet, print scan copy and fax, up to 15 ppm, up to 12000 pages, up to 600 x 1200 dpi, 2.0" mgd (monochrome graphic display). anda yang melihat tabel daftar harga dan spesifikasi laptop toshiba satellite misalnya, mulai dari toshiba layar sentuh touchscreen hingga yang masih manual.

**jadual kadar harga - wikimedia commons** - berasaskan senarai kuantiti atau pelan dan spesifikasi. b. jika terdapat butir-butir kerja yang kadarnya tidak terdapat di dalam jadual kadar harga ini, harga persetujuan bolehlah digunakan dengan syarat jumlah nilai kerja berasaskan harga persetujuan ini tidak melebihi 30% daripada harga asal `requisition' (harga asal ini **spesifikasi tawaran perkhidmatan mencuci** - menawarkan perkhidmatan kerja-kerja mencuci dan membersihkan bangunan pejabat daerah dan tanah seberang perai utara seperti berikut: ringkasan sebutharga bil huraian kerja tugas dan tempoh kuantiti kadar harga jumlah rm (kuantiti x kadar harga) tingkat bawah 1. lantai ruang legar utama dan bayaran hasil tanah sapu dan mop setiap hari. 2 2 ... **analisis harga satuan - docshare04cshare** - umumnya mengikuti spesifikasi teknik /dokumen kontrak pekerjaan, yaitu: spesifikasi umum dan spesifikasi khusus. • pembayaran pekerjaan menurut sistem harga satuan (unit price) dan lumpsum (mobilisasi, mnjm dan keselamatan II, pek pemel rutin, dan pek.harian) • spesifikasi tersebut sebagai dasar untuk menyusun **tabel a1 spesifikasi teknis bangunan gedung pemerintah ...** - spesifikasi teknis bangunan gedung pemerintah/lembaga tinggi/tertinggi negara uraian klasifikasi keterangan sederhana tidak sederhana khusus a persyaratan tata bangunan dan lingkungan 1. jarak antar bangunan minimal 3 m minimal 3 m, untuk bangunan bertingkat dihitung berdasarkan pertimbangan keselamatan, kesehatan, dan kenyamanan. berdasarkan ... **download spesifikasi sepeda motor jupiter mx 2006 2009 pdf** - 2111156 spesifikasi sepeda motor jupiter mx 2006 2009 kg. tabel 4.4 data hasil keausan gear 2 dengan kecepatan 500 rpm dan beban 10 kg. pengaruh kualitas produk, harga, dan iklan terhadap keputusan pembelian motor **peraturan gubernur banten tentang menimbang: a. bahwa ...** - 8. standar adalah pembakuan harga, ukuran, mutu dan sebagainya dengan pedoman yang ditetapkan. 9. standar harga adalah penetapan besaran harga barang sesuai jenis, spesifikasi dan kualitas dalam (satu) periode tertentu. 10. harga satuan adalah nilai suatu barang yang ditentukan atau dirupakan dengan uang per satuan jenis barang. **analisa harga satuan pekerjaan (ahsp) bidang pekerjaan umum** - standardisasi nasional (bsn) tahun 2008, dan pedoman analisa harga satuan (pahs) oleh puslitbang sumber daya air. dalam pedoman ini terdiri atas beberapa pasal, yaitu: pasal 1 sampai dengan pasal 5 menguraikan hal-hal yang bersifat umum dan persyaratan untuk proses menganalisis harga satuan. pasal 6, pasal 7, dan pasal 8, **manual blackberry gemini curve 8530 aha spesifikasi dan ...** - spesifikasi dan spesifikasi berikut spesifikasi & harga bb 8530 ( blackberry aries ) terbaru , harga telkomsel · xl · indosat · axis · tri (3) · aha/esia · smartfren hampir bersamaan, bedanya blackberry gemini berjalan di jaringan cdma. harganya lebih murah. harga bb 8530 ini pun sangat terjangkau dan sesuai dengan fitur yang di tawarkan. **container ( kontena ) portable cabin ( kabin ) and kuala ...** - pelbagai size dan ukuran light duty kabin atau heavy duty kabin disediakan untuk site office /classroom / surau / worker cabin / asrama dan lain- lain. harga berpatutan. diskaun menarik untuk kuantiti yg banyak. quotation / sebutharga dialu-alukan. please email us for best price. harga berdasarkan size dan spesifikasi sekian, terima kasih ... **jual ht [handy talky] - radio rig / reapeter - sewa ht ...** - jual ht [handy talky] - radio rig / reapeter - sewa ht harga dan spesifikasi washupito's tiendita ht motorola ht [gp 328is uhf] explosion proof ht motorola ht [gp 328 uhf]

statistics principles and methods 6th edition solutions ,statistical performance analysis modeling techniques ,statistics book for mba in pdf ,statistical methods snedecor and cochrane ,statistique descriptive tome techniques statistiques ,statistics for business and economics cortinhas ,statistics for business economics 11th edition answers ,statistics for engineers scientists 3rd edition solutions ,statistical regression with measurement error ,statistics informed decisions using data books a la carte edition plus new mystatlab with pearson etext access card package 4th edition ,statistics 4th edition freedman ,statistics for business and economics workbook ,statistics business economics 12e dennis ,statistics quiz b pearson answer key ,statistics for dummies deborah j rumsey ,statistics bfw 5 test answers ,statistical physics gregory h wannier ,statistical theory b.w lindgren collier macmillan ,statistics for economics an intuitive approach alan ,statistics john rice 3rd edition solution ,statistical reasoning behavioral sciences 3rd edition ,statistics for business and economics paul newbold 7th edition solutions ,statistics informed decisions using data 4th edition answers ,statistics for managers using microsoft excel solution ,statistics for engineers scientists william navidi ,statistics 2e ,statistics for engineering and science mendenhall ,statistics business economics 11th edition solutions ,stats modeling the world answer key,statistics concepts controversies iclicker moore ,statistics managers using microsoft excel international ,statistical methods in medical research 4th edition ,statistics small doses castle winifred ,statistics and probability answers for plato ,statistical rethinking richard mcelreath 9781482253443 ,statistics assignment section 1 moneyball answers ,statistics test b probability part iv answer ,statistical methods chemists youden w.j john ,statistical process control ppt training ,statistics for life sciences 3rd edition ,statistical quality control a modern introduction 6th edition solution ,statistics freedman pisani purves ,statistical techniques 15th edition ,statistics for business and economics solutions anderson ,stati uniti occidentali edt ,statistics social workers 9th edition weinbach ,statistics stata version hamilton lawrence 8th

---

,statistics engineers scientists william navidi mcgraw hill ,statistical signal processing kay solution ,statistics and chemometrics for analytical chemistry ,statistical techniques business economics marchal wathen ,statistics concepts applications pal nabendu ,statistics multiple choice questions ,statistics workbook social science students ,statistics as principled argument ,stats 1 paper 17 may 2013 ,statistics of random processes ii applications stochastic modelling and applied probability ,statistics informed decisions 4th edition ,statistics test answer key bfw publishers ,statistics for economics 11 by dr d p jain saraswati ,statistical techniques in business and economics 12th edition book mediafile free file sharing ,stative verbs list perfect english grammar ,statistics formulas statistics and probability ,statistics and probability unit review answers key ,statistics principles methods 6th solutions ,statistical quality control montgomery solutions 6th edition ,statistics management economics 10th edition ,statistics managers using microsoft excel new ,statistics for business economics 9th edition solutions ,statistics of extremes theory and applications ,statistical techniques 15th edition solutions ,statistics 100a homework 3 solutions home ucla ,stats data and models ,statistics for business and economics 13th edition ebook ,statistics without tears quantitative analysis and forecasting in hospitality tourism ,statistical methods for engineers minitab lab ,statistics for management and economics abbreviated edition by keller gerald cengage learning 2008 hardcover 8th edition ,statistics a self teaching wiley self teaching s ,statistical quality control 6th edition ,statistics for economics accounting and business studies ,statistics mcclave 13th edition book mediafile free file sharing ,statistics for business economics 10th edition solutions ,stats investigative task answers ,statistic kindle edition dawn robertson ,statistics of extremes e j gumbel ,statistics art science learning data instructors ,statistics business economics 4th edition ,statistics mcclave and sincich 12th edition ,statistics for business and economics anderson sweeney williams solutions book mediafile free file sharing ,statistical persuasion how to collect analyze and present data accurately honestly and persua ,statistical process control in industry implementation and assurance of spc 1st edition ,statistica online ,statistics practice examination exam 3 answers ,statistics made easy by example for analytics data science ,statistics research methods uc berkeley custom ,statistics probability questions and answers ,statistics for environmental engineers 1st edition ,statistics petroleum engineers geoscientists jerry jensen ,statistical signal processing detection estimation and time series analysis

**Related PDFs:**

[Range Management Principles And Practice](#), [Rambles Black Forest Wylie I.a.r Dana](#), [Rambo Iii David Morrell New English](#), [Rameside Inscriptions Merenptah Late Nineteenth](#), [Ramon Llull And The Secret Of Life An Introduction To The Philosophy Of The Human Person](#), [Rape Masses Psychology Totalitarian Political](#), [Ranking Factors Answers For Dc Government](#), [R A Macavoy](#), [Ramtha Gran Obra Oruga Mariposa](#), [Raphael Vecchi Pierluigi](#), [Ramona And Her Mother 5 Beverly Cleary](#), [Rand McNally Co.s New Pocket Atlas](#), [Rapid Design Of Lean Solutions Mckinsey Company](#), [Rambling Blues Life Songs Charlie Poole](#), [Rape Of The Wild Man Apos S Violence Against Animals And The Earth](#), [Raman The Matchless Wit The Adventures Of A Unique Court Jester](#), [Ramayana Quiz Questions And Answers Wordpress](#), [Rangwala Highway Engineering](#), [Rape A Love Story By Joyce Carol Oates](#), [Random Vibration Newland Solution](#), [Ranald Macdonald](#), [Rankine Cycle Questions And Answers](#), [Ramona The Pest 2 Beverly Cleary](#), [Random Fields On The Sphere Representation Limit Theorems And Cosmological Applications](#), [Random House Websters Unabridged Dictionary](#), [Random Anime Definitive Role Playing Game](#), [Rancangan Perniagaan Kedai Bunga Bing Book Mediafile Free File Sharing](#), [Rani Jindan History In Punjabi Book Mediafile Free File Sharing](#), [Rangers At War Lrrps In Vietnam](#), [Ramadan 2019](#), [Rancangan Pengajaran Harian Bm Tahun 4 Nota Bahasa Malaysia](#), [Rama 2](#), [Rang Dales Pharmacology 8e James Ritter](#)

[Sitemap](#) | [Best Seller](#) | [Home](#) | [Random](#) | [Popular](#) | [Top](#)